

GENTLEMEN



HARRY

Schlagzeug, Gesang

GÜNTER

Orgel, Synthesizer

KLAUS

Gitarre, Gesang

GEORG

Baß, Ziehharmonika,
 Posaune, Gesang

Nach vorsichtigen Anfängen und intensiven Proben im Herbst 1986 hatten vier junge Leute vom Jugendheim ihr großes gemeinsames Hobby entdeckt: mittels Musik überall gute Laune und frohe Stimmung zu verbreiten.

Durch dieses Motto wurde der erste Auftritt, der Jugendheimball '87, zu einem

großen Erlebnis für alle Beteiligten, welches der Gruppe enormen Auftrieb gab, in diesem Sinn weiterzuarbeiten. Für die kommende Ballsaison sind deshalb schon einige Auftritte in Aussicht.

Wer gerne Näheres über diese Gruppe wissen will, melde sich bei Georg im Jugendheim.

Harald

Günter

Georg

Klaus